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Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 70 - Eigenbetrieb 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Brüggemann 
Stand: 05.10.2018   
 

Betriebsausschuss 12.09.2018 

 

AF 861/2018 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Wiest 
In der Antwort  zu meiner  Anfrage bezüglich Baumpflege steht, dass nach Pflegestandard 
gearbeitet wird, z. B. in der Zollstraße. Sind die Bäume nach der Trockenheit überhaupt noch  
lebensfähig? Müssen Neupflanzungen erfolgen?  
Wer kontrolliert das? 
 
 
Beantwortung: 
Eine Einschätzung der Lebensfähigkeit der Bäume bzw. die Entscheidung zu 
Neupflanzungen wird durch den entsprechenden Fachdienst geführt. 
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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